



卒業までの日々を大切に！

新しい年を迎えて1ヶ月が経ちました。卒業まで2ヶ月を切り、学習面、生活面ともにまとめの時期に入ろうとしています。思い出集会の計画や卒業文集の製作にもとりかかっています。残りの小学校生活、1日1日を大切に過ごし、すがすがしい気持ちで卒業式を迎えることができるよう、一緒にがんばりましょう。

☆清水中学校学校説明会（2月2日）

2月2日（月）に清水中学校で実施されます。中学校の先生や生徒から中学校生活の説明を受けたり、交流をしたりして、中学校への不安を払拭し、夢や希望をもって進学できる機会にしてほしいと思います。

☆なわとび大会 個人戦・大縄戦（2月13日）

5年生と合同でなわとび大会を行います。時間とびと種目とびに挑戦します。時間とびは7分間、種目とびは二重とび・二重あやとび・後ろあやとびから2種目を選びます。体育の時間や業間などを使って練習をしています。また、縦割り班対抗の大縄とびの団体戦も行われます。業間の時間に、縦割り班で8の字とびの練習をしています。練習の成果が、この大会で発揮されることを期待しています。なわとび大会に向けてご家庭でも励ましの声かけをお願いします。

＜第3回 スマートルール週間＞

第3回スマートルール週間は、2月18日（水）～24日（火）です。毎日お子さんの様子を見てカードに印をつけ、声かけをしてあげてください。最終日には、「お家の人のことば」の所にコメントを書いてあげてください。また、お子さんが情報モラルを身につけることはとても大切です。端末を使って情報モラルを学べる「情報モラル学習サイト～文部科学省～」のQRコードを載せましたので、ご家庭では是非お子さんと一緒に、情報モラルについて考えましょう。



[情報モラル](#)
[学習サイト](#)

1月の行事(理科出前授業・薬物乱用防止教室・雪遊び)

